

Weihnachtsgrüße des Landesvorsitzenden

23.12.2023

Peter Alexander Meißner wünscht allen Mitgliedern des BDK frohe Weihnachten und ein guten Rutsch!

Liebe Mitglieder und Freunde,

in einer Welt, die sich ständig wandelt und uns vor unerwartete Herausforderungen stellt, nähern wir uns dem Ende eines Jahres, das uns alle auf vielfältige Weise geprüft hat. Die Narben der vergangenen Krisen waren noch frisch, als ein neuer Konflikt in der Ukraine ausbrach, der unser europäisches Zuhause erschütterte. Hinzu kam eine unvorhersehbare Wende der Ereignisse in Israel am 07. Oktober 2023, die uns daran erinnerte, wie schnell sich die Welt um uns herum ändern kann. Diese Ereignisse haben uns ins Gedächtnis gerufen, wie kostbar und zerbrechlich der Frieden und das harmonische Miteinander sind – Werte, die wir allzu oft als selbstverständlich betrachtet haben.

In dieser Zeit, in der die Welt sich jeden Tag neu formt, erleben viele von uns Gefühle der Ohnmacht oder Hilflosigkeit. Althergebrachte Wert- und Moralvorstellungen scheinen für viele nicht mehr die gleiche Bedeutung zu haben. Es ist eine Zeit des Umbruchs, eine Zeit, in der wir gezwungen sind, unsere Sichtweise auf die Welt und unsere Rolle in ihr zu überdenken.

Lasst uns daher die kommende Weihnachtszeit und die stillen Tage bis zum neuen Jahr als Chance begreifen, um innezuhalten. Es ist eine Zeit, um gemeinsam mit unseren Liebsten und Freunden das vergangene Jahr Revue passieren zu lassen, um aus den Erfahrungen zu lernen und Hoffnung für die Zukunft zu schöpfen.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter Sachsen-Anhalt bleibt auch in diesen unbeständigen Zeiten ein starker und zuverlässiger Partner. Wir setzen uns unermüdlich für die Belange unserer Kolleginnen und Kollegen ein und tragen damit zur Stärkung und Verbesserung der Polizeiarbeit in unserem Land bei.

2024 wird aus Sicht des BDK Landesverbandes Sachsen-Anhalt ein spannendes Jahr. Mit der "Qualitätsoffensive Kriminaltechnik" haben wir uns viel vorgenommen und damit natürlich eine Menge spannender Veranstaltungen für euch zusammengestellt. Lasst Euch überraschen!



In diesem Sinne wünsche ich eine besinnliche Weihnachtszeit und einen hoffnungsvollen Start in das neue Jahr. Möge es ein Jahr des Friedens, der Stärke und der Zuversicht für uns alle werden.

Mit herzlichen Grüßen

Peter Alexander Meißner